



## ¡Al fin!: Cientos de vecinos disfrutaron la inauguración de la pileta de la Plaza de Armas

Haciéndose esperar más de la cuenta, pero como no existe plazo que no se cumpla, ni deuda que no se pague, la noche del pasado lunes fue inaugurada la nueva pileta de la Plaza de Armas, que recuerda a la obra realizada a inicios de la década de los 40.

Tras superar diversos inconvenientes y con trabajos que se extendieron por más de un año, la obra ya está abierta al público tras una ceremonia en pleno

centro de la ciudad. Cientos de personas llegaron a la Plaza de Armas para presenciar la nueva pileta, que cuenta con moderna tecnología para sus chorros de agua, luces, además de accesibilidad universal y otros trabajos que cambiaron la cara al centro. Cabe destacar que la decisión de esta estructura, su diseño y modelo, fue parte de una consulta ciudadana, en la que vecinos y vecinas pudieron participar y opinar en el

**• Las personas disfrutaron de la obra, que ya se encuentra totalmente entregada.—**

desarrollo de esta obra.

Tras la inauguración, la alcaldesa **Carmen Castillo**, señaló que fue «un momento muy emotivo para todas las personas que vinieron y también para otras que están en sus casas o lugares de trabajo y que sienten que la pileta era algo muy nece-



Así luce la nueva pileta de la plaza de armas de San Felipe.

sario. Demoró, pero finalmente aquí la tenemos, hermosa, luciendo unos colores maravillosos, así que cuidémosla porque se ha hecho con mucho cariño

para que ojalá dure muchos años y que podamos disfrutarla con los niños y en familia».

El proyecto de remodelación de la pileta de la Plaza de

Armas, contempló una inversión superior a los 136 millones de pesos, los que fueron financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso.